

**Le Doré**, supérieur général des Eudistes, a célébré ses noces de diamant sacerdotales. Le vénéré jubilaire est entré dans sa 85e année.

Aucun de ses auditeurs d'alors n'a oublié la retraite ecclésiastique qu'il a prêchée ici, à Québec, il y a une quinzaine d'années.

*Ad multos annos.*

**Elle suivra son cours.** — Mgr Debout, curé de N.-D. de Calais, descendant d'un frère de Jeanne d'Arc et historien de la Bienheureuse, publie ce qui suit dans son bulletin paroissial.

" Les deux miracles présentés en vue de la canonisation de la bienheureuse Jeanne d'Arc ont été examinés à Rome par une Congrégation spéciale, le mardi 12 mars. Bien que les décisions de ces sortes de Congrégations ne soient jamais publiées, nous sommes heureux de donner confiance et d'annoncer que la cause de notre chère libératrice nationale suivra son cours".

Espérons que la France victorieuse et revenue à Dieu acclamera bientôt l'élevation de l'héroïne sur les autels.

#### ANGLETERRE

**Procession à Londres.** — Par une lettre pastorale du 19 mai, S. E. le cardinal Bourne, archevêque de Westminster, avait invité les catholiques du diocèse à une procession organisée par la Société de Notre-Dame de Lourdes, pour demander à Dieu le succès en faveur des armées alliées.

Cette fête avait été fixée au 3 juin, dimanche de la Sainte Trinité. Pendant deux heures entières, le cortège s'est déroulé au chant des cantiques, avec la récitation du Rosaire, à laquelle le Cardinal prenait part avec les chanoines. Le plus grand ordre a régné pendant tout ce temps, à travers les rues remplies de spectateurs respectueux et recueillis. Des religieuses de toutes les Congrégations, des Confréries, des paroisses se succédaient dans une tenue édifiante. La procession entra dans un vaste enclos, où, après un discours de Mgr Groosch, la bénédiction du Saint-Sacrement fut donnée à la foule.

Il y a dix ans pareille cérémonie eut été impossible. Il y aurait eu une émeute, peut-être; en tout cas les insultes et les injures auraient tombé dru sur le cortège. Mais, surtout depuis la guerre, les idées changent grandement à l'égard du catholicisme. Aujourd'hui, plus que jamais, on voit se réaliser jurement la prophétie d'un des premiers Puséystes : " *Tendimus in Latium* ". Chaque année, de nombreuses recrues, souvent dans les rangs les plus élevés par la naissance, la science ou les fonctions, demandent à être admises dans le bercail unique, sous la conduite du Pape à qui l'Angleterre avait voué jadis une haine profonde, changée pour beaucoup en une sympathie et un respect sincère, et pour les convertis comme pour les catholiques de naissance, en une soumission docile et un amour aussi filial qu'agissant.

**Calomniateurs remis à leur place.** — A cause de l'attitude prise par les autorités religieuses et politiques de l'Irlande contre la conscription, des journaux protestants anglais et des prédicateurs, comme sur un mot d'ordre, ont violemment pris à partie les catholiques et le catholicisme.